

NEU

PM weich

PM Elastikpuffer, selbstklebend, weich
PM Elastic bumpers self-adhesive, soft



Bestellnummer	ø	Höhe	Farbe	Stk./Bg	Stk./VE	ab 1 Bogen	ab 5 Bogen	ab 10 Bogen	ab 20 Bogen	ab 1 VE	ab 4 VE	ab 12 VE
Order number	ø	Height	Color	pcs/pad	pcs/box	from 1 pad	from 5 pad	from 10 pad	from 20 pad	from 1 box	from 4 box	from 12 box
PM 18050 - weich	7,9	2,5	transparent	98	10.192	0,0609	0,0457	0,0378	0,0366	0,0305	0,0275	0,0247
* PM 18020 - weich	10,0	3,1	transparent	288	10.080	0,1418	0,1064	0,0921	0,0850	0,0708	0,0638	0,0575
* PM 18250 - weich	12,7	3,5	transparent	200	10.000	0,1234	0,0927	0,0802	0,0740	0,0617	0,0556	0,0500
* PM 19862 - weich	10,0	3,1	transparent	288	10.880	0,1183	0,0888	0,0769	0,0710	0,0592	0,0533	0,0478
* PM 18190 - weich	9,5	3,8	transparent	288	10.080	0,1446	0,1084	0,0941	0,0868	0,0723	0,0651	0,0586

Farben	Material	Colours	Material
transparent	Polyurethan (PU) 66-70 Shore A	transparent	polyurethane (PU) 66-70 shore A
Hinweise		Hints	
Klebstoff: Acrylat Temperaturbeständigkeit: -40° / +120° C Verklebungstemperatur: +20° / +40° C PM Elastikpuffer weich bestehen aus starkem, hoch belastbarem Polyurethan und sind mit einem aggressiven Haftklebstoff beschichtet. Sie sind schall- und vibrationsdämpfend, rutschfest, stoßfest und abriebfest, wärmeableitend, hochtransparent. Dadurch passen sie sich perfekte an alle Farbkuntergründe an. Sie sind schnell und einfach zu verarbeiten, strapazierfähig und flexibel. Weitere Farben auf Anfrage! Anwendungen: Türpuffer, Türstopper Gummifüße Computerfüße Abstandshalter Schränkfüße		Adhesive: acrylic Temperature resistance: -40° / +120° C Application temperature: +20° / +40° C PM elastic buffers soft are made of strong, highly resilient polyurethane and are coated with an aggressive pressure-sensitive adhesive. They are sound-absorbing and vibration-absorbing, slip-resistant, shock-resistant and abrasion-resistant, heat-dissipating, highly transparent. As a result, they adapt perfectly to all colored backgrounds. They are quick and easy to process, hard-wearing and flexible. Other colors on request! Applications: cabinet feet rubber feet computer feet spacers door buffer, door stopper	

* Keine Lagerware, bitte anfragen.

Alle Maße in mm.

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

VE=Verpackungseinheit, Bg=Bogen

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

* Not a stock item, please enquire.

All measure specifications in mm.

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

bx=boxes

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).